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ОТ РЕДАКЦИИ.ОТ РЕДАКЦИИ. Сегодня мы поздравляем нашу гимназию с Днём рождения! За 31 год из её стен вышли  Сегодня мы поздравляем нашу гимназию с Днём рождения! За 31 год из её стен вышли 
сотни выпускников, многие из которых поступили в престижные вузы, доказав своим примером сотни выпускников, многие из которых поступили в престижные вузы, доказав своим примером 
высочайший уровень подготовки. Действительно, наши ученики начинают свой путь к успеху именно высочайший уровень подготовки. Действительно, наши ученики начинают свой путь к успеху именно 
здесь, в «салаховке»: разрабатывают свои первые исследовательские проекты, участвуют в олимпидах, здесь, в «салаховке»: разрабатывают свои первые исследовательские проекты, участвуют в олимпидах, 
проходят обучение в научных и образовательных центрах. В этом номере МГ читайте о новых проходят обучение в научных и образовательных центрах. В этом номере МГ читайте о новых 
достижениях наших гимназистовдостижениях наших гимназистов

«Сколково», «Шаг в будущее», «Сколково», «Шаг в будущее», 
«Креативные индустрии»«Креативные индустрии»

Наши десятиклассницы Агата 
Тришина и Злата Тяжельникова 
оказались в числе двенадцати 
финалистов второго сезона 
проекта «Будущее здесь», чьи 
работы стали самыми успешными 
(интервью с девочками в МГ № 15 
от 10.09.2022 г.). Конкуренция 
была серьёзная (поступило 
около 180 заявок на участие), 
но и награда оказалась очень 
значимой – недельное пребывание в 
инновационном центре «Сколково», 
куда финалисты отправились, 
чтобы продолжить работу над 
своими проектами. И это была 
настоящая работа: ребята напрямую 
общались с резидентами центра, 
которые помогали дорабатывать их 
идеи. После возвращения Агата и 
Злата сообщили подробности своего 
обучения в центре.

Как только ты приезжаешь в «Скол-
ково», чувствуешь особенную атмосфе-
ру. Наверное, именно она заставляла 
нас вставать за час до завтрака и идти 
на йогу, чего мы не сделали бы в обыч-
ной жизни… После йоги мы вкусно 

завтракали в гостиничном ресторане 
и отправлялись в технопарк, где тру-
дились над своими проектами. Потом 
ехали обедать в гостиницу и снова воз-
вращались в технопарк, ведь пребыва-
ние в «Сколково» – это, прежде всего, 
работа над проектом. 
«Во время пребывания 
в «Сколково», я поняла, 
что на данный момент 
мой проект не дееспособен 
и есть куда двигаться 
дальше». Агата 

Но даже там у нас была 
свобода выбора. Напри-
мер, в 18.00 по расписа-
нию ужин, но его можно 
было пропустить и поехать 
в Москву. Для этого толь-
ко нужно было подойти к 
сопровождающему и сооб-
щить о своём намерении. 
Это очень классно!

Люди, которые собра-
лись в «Сколково», очень 
крутые! Они дружелюб-

ные, общительные и креативные. По-
бывать в такой атмосфере – дорогого 
стоит. Правда, грустно осознавать, 
что это больше не повторится, ведь в 
«Сколково» нельзя обучаться два года 
подряд. А у вас, ребята, всё впереди! 
Участвуйте в проектах и покоряйте мир 
новых знаний! У нас же сейчас перво-
начальная цель хорошо сдать экзамены 
и поступить в ВУЗ.
«Сколково» даёт новые 
возможности, большой 
опыт и познания. С нами 
усердно работали 
и выводили наши проекты 
на новый уровень». Злата

«Честно говоря, я думала, что ре-
зидентами будут какие-то серьёзные 
дяденьки и тётеньки. Но это оказа-
лись молодые ребята, которые были 
с нами на одной волне. Мы разговари-
вали на общие темы и понимали друг 
друга. И они действительно оказали 
нам большую помощь с проектами», – 
сказала Агата в интервью телекомпании 
«СургутИнформ-ТВ».

Глава Сургута Андрей Филатов приезжал в «Сколково» , Глава Сургута Андрей Филатов приезжал в «Сколково» , 
чтобы лично поддержать сургутских ребят чтобы лично поддержать сургутских ребят 
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На одной волнеНа одной волне
С 25 сентября по 1 октября в Ханты-Мансийске работала проектная 
школа «Креативные индустрии» по направлениям «Научная медиа-
журналистика», «3D-дизайн» и «Разработка компьютерных игр, 
виртуальной и дополненной реальности». Больше ста школьников 
со всего округа прошли обучение в школе, и среди них три 
наших гимназистки: восьмиклассница Регина Зайнуллина 
и девятиклассницы Алиса Солтыс и Юлия Привалова. Девочки 
поделились с МГ своими впечатлениями об обучении.

В школе «Креативные индустрии» 
я училась на факультете «Научная ме-
диажурналистика». Все факультеты 
делились на команды по три челове-
ка. Я попала в команду к девочкам 
из других городов, с которыми пре-
жде не была знакома. За четыре дня 
мы узнали друг друга и принялись 
за работу. 

Наша задача была создать лонгрид 
(формат подачи статьи) на тему «Бес-
пилотные летательные аппараты, с 
помощью которых можно найти не-
фтепровод». Тема была сложная и 
непонятная нам. В команде нужно 
было распределить роли: научный 
консультант и сценарист-журналист, 
SMM-специалист и разработчик сай-
та, 3D-специалист. Мне досталась 
роль сценариста-журналиста. Я ис-
кала информацию про беспилотные 
аппараты, занималась текстом. 

Мы сделали проект за три дня. В 
последний день получили консульта-
цию от эксперта и сдали свои работы, 
в этот же день было награждение и 
закрытие проектной школы. Наша ко-
манда заняла 1 место! Но на этом я не 
останавливаюсь и с нетерпением жду 
новых проектов и конкурсов.

Юлия Привалова

Обучение в Ханты-Мансийске – 
это моё первое мероприятие, которое 
проходило вне родного города. Я про-
ходила курс по профилю «Научная 
медиажурналистика». Утром мы шли 
на завтрак, а затем уезжали на лек-

ции в ЮГУ, где в перерывах между 
лекциями нас также ждали вкусный 
обед и полдник. 

На занятиях мы проводили око-
ло десяти часов, работая в командах 
над личными проектами. Потом все 
вместе мы посещали кванториум и 
различные культурные мероприятия, 
даже побывали на органном концер-
те! Для меня это было что-то новое, 
ведь я впервые увидела и услышала 
вживую орган. 

Вечером мы возвращались в об-
щежитие, ужинали и шли на рефлек-
сию, где каждый делился впечатлени-
ями о проведённом дне. Нам очень 
повезло с вожатыми, которые были с 
нами на одной волне. С ними можно 
было поболтать обо всём, рассказать 
о своих переживаниях, они всегда бы-
ли готовы помочь и дать совет. Ребята 
со смены занимают отдельное место 
в моём сердце, все они очень инте-
ресные личности: креативные, твор-
ческие, смешные. Мы сразу нашли 
общий язык. 

Когда пришло время прощаться, 
все заливались слезами, ведь мы 
успели стать семьей. Сейчас мы под-
держиваем связь, хотим собраться 
снова и провести время вместе. 

От этой поездки я получила мно-
го положительных эмоций, нашла 
новых друзей и, главное, получила 
опыт в профиле научной медиажур-
налистике.

Регина Зайнуллина
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О серьёзном – О серьёзном – 
простопросто

В прошлом номере МГ мы рассказали о прошедшем в сентябре 
образовательном интенсиве 2.0 «Научная медиажурналистика». Там 
будущие журналисты учились просто и интересно говорить о серьёзных 
научных открытиях, ведь без специальной подготовки невозможно 
объяснить доступным языком, что делает учёный, который говорит 
на сложном, непонятном обычному человеку, языке. О своём обучении 
на интенсиве рассказали восьмиклассницы Ева Фот и Лиза Сухно. 

Лекции в университете длились по 
полтора часа, где мы узнавали много 
интересной и очень важной информа-
ции. Помимо теоретических знаний 
мы практиковались. Например, мы 
брали интервью, учились работать 
на камеру, составляли свой имидж и 
говорили о страхах публичных вы-
ступлений. На основе лекций по фото-
журналистике провели собственную 
фотосессию, где попробовали себя как 
в роли фотографа, так и в роли модели. 
Также у нас были интерактивные лек-
ции по командообразованию, где мы 
учились взаимодействовать с другими 
участниками и вместе придумывать 
креативные решения всевозможных 
проблем. Помимо сферы журнали-

стики мы изучали право, экономику и 
технологии AR/VR. 

На интенсив были приглашены 
профессионалы своего дела, кото-
рые рассказывали про внутренний 
мир своей профессии. В завершении 
дня на рефлексии мы делились свои-
ми впечатлениями, переживаниями, 
личными победами и неудачами. Реф-
лексию проводили студенты СурГУ, 
они нас поддерживали, сопереживали, 
помогали нам в сложных ситуациях и 
радовались нашим победам.

Ребята, с которыми мы учились бок 
о бок одиннадцать дней, оказались 
очень дружелюбными и замотивиро-
ванными личностями. И хоть у всех 
разные интересы, но нас объединило 
одно общее призвание – журналистика. 
За время обучения мы подружились, 
так как проводили вместе бо́льшую 
часть дня. Мы смеялись, работали, 
переживали и даже плакали – какой же 
успех без стресса и слез? Мы считаем, 
что каждый, побывавший на медиа-
журналистике, получил невероятный 
опыт и сделал большой и значимый 
шаг на пути к нашей общей будущей 
профессии.

Время, поведённое на интенсиве, 
было незабываемым! Мы обязательно 
примем участие в нём и в следующем 
году, чтобы встретиться вновь.

23 сентября на базе 
школы № 45 состоялся 
очный этап XXIV городской 
научной конференции 
молодых исследователей 
«Шаг в будущее».

Более 100 учащихся общеоб-
разовательных учреждений и 
учреждений дополнительного 
образования представили свои 
научно-исследовательские рабо-
ты в шестнадцати секциях по трём 
направлениям: «Инженерно-тех-
ническое», «Химико-биологиче-
ское» и «Социально-гуманитар-
ное и экономическое». Конечно, 
в этой конференции участвовали 
и наши гимназисты и заняли при-
зовые места.
Одиннадцатиклассник КИ-
РИЛЛ БОГОСЛОВСКИЙ победил 
в направлении «Медицина. Био-
медицинская техника».
Одиннадцатиклассник АЛЕК-
САНДР ЮНГ занял 2 место в 
направлении «Информатика и 
вычислительная техника, теле-
коммуникации, интеллектуальные 
информационные и/или компью-
терные системы».
Девятиклассник ДЕНИ ХАДИ-
ЗОВ получил 3 место в направле-
нии «Истоки – духовные ценности 
русской культуры. Культурные тра-
диции Обь-Иртышского Севера».
 Десятиклассник РОМАН 
ЛЕЙПИ стал призёром (3 место) 
в направлении «Русский язык и 
литературоведение».
  Одиннадцатиклассник 
ЭМИЛЬ ИСМИЕВ занял 3 ме-
сто в направлении «Физика и 
астрономия. Лазерные и нано-
технологии. Физические основы 
современных технологий. Энер-
гетические системы. Альтерна-
тивные источники энергии. Кос-
монавтика».

Поздравляем вас, ребята, 
и желаем новых творческих 

открытий и научных свершений!

Шагнули Шагнули 
в будущее!в будущее!

После прохождения интенсива де-
вочки побывали в телекомпании 
«СургутИнформ-ТВ», где им помогли 
разобраться в тонкостях работы но-
востной редакции и в особенностях 
выбранного ими направления. Кро-
ме того, дети смогли познакомиться 
с телевизионным закулисьем, по-
чувствовать себя ведущими, влиться 
в реальную журналистику и получить 
из первых уст знания, которые сейчас 

реализуются в сфере медиа.

Кстати
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Я занимаюсь в детской хореогра-
фической школе №1 в ансамбле танца 
«ДисТанция». Недавно наш ансамбль 
участвовал в международном много-
жанровом конкурсе-фестивале твор-
чества «Стать звездой», учредителем 
которого является Фонд поддержки 
и развития детского и юношеского 
творчества «Орбита талантов». 

В конкурсе много разных направ-
лений: хореография, вокал, инстру-
ментальное творчество, театральное 
творчество, цирковое искусство, 
оригинальный жанр (разноплановые 
творческие номера, не входящие в 
другие номинации). Этот конкурс 
проходит в разных городах на всей 
территории России. У нас в Сургут 

он состоялся 2 октября, и 
участвовало в нём очень 
много коллективов со 
всей Югры.

К конкурсу мы 
готовились долго и 
очень тщательно. 
Много сил и энергии 
вложили в наш номер 
и мы, и наши хорео-
графы Ирина Валенти-
новна Кривцун и Мария 
Владимировна Майчуба. 
Большая благодарность им 
за их труд и трепетное отно-
шение к нам! 

И наши старания не прошли зря. 
Долгожданная победа! Мы получили 

много наград. Стали 
обладателем Гран-
при за исполнение 
белорусского тан-
ца в номинации 
«Хореография» 
(народный та-
нец). А ещё в 
четырёх номи-
нациях нас на-
градили дипло-
мами лауреатов 1 

степени и в одной 
– диплом лауреата 2 

степени. Мы очень рады 
и дальше будем стремиться 

только к победам!
Алина Еремеева

Долгожданная победа

УВАЖАЕМЫЕ ГИМНАЗИСТЫ!

Напоминаем, что 
ПЕЧАТНУЮ ВЕРСИЮ ГАЗЕТЫ

вы можете почитать в библиотеке или взять в редакции (те-
лестудии), а электронную – как обычно на сайте гимназии.

ПРИХОДИТЕ к нам в редакцию! ПРИНОСИТЕ свои заметки, 
стихи, рассказы, рисунки, делитесь новостями и проблемами.
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